

Leiner Dominguez médaille d'argent au premier échiquier des 42e Olympiades des échecs



La Havane, 14 sept. (RHC).- Le grand maître Leiner Dominguez, s'est confirmé comme le plus important joueur d'échecs de Cuba depuis José Raul Capablanca. Cela, grâce à la médaille d'argent qu'il vient de décrocher aux 42e Olympiades de Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan.

Leiner Dominguez est devenu le premier Cubain à décrocher une médaille pour la défense du premier échiquier à des tournois de ce genre. Il égale ainsi l'exploit réalisé par José Raul Capablanca aux Olympiades organisées en 1939, à Buenos Aires.

A Bakou, Leiner Dominguez a eu de bien meilleurs résultats que plusieurs de grands joueurs d'échecs du monde dont le Norvégien Magnus Carlsen, l'Américain Fabiano Caruana et le Russe Sergueï Karkhakine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/105595-leiner-dominguez-medaille-dargent-au-premier-echiquier-des-42e-olympiades-des-echecs>



Radio Habana Cuba